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  186, avenue Saint-Germain  Téléphone :   418 286-3315 
  Portneuf (Québec)  G0A 2Y0  Télécopieur : 418 286-3307 

   

 

Procès-verbal de la première réunion du conseil d’établissement de Portneuf tenue le 14 décembre 

2021 à 19 h 00 sur la plateforme «Zoom».  

 

 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

1. Mot de bienvenue 

Mme Mélanie Gilbert, directrice, souhaite la bienvenue aux membres du conseil ainsi qu’aux parents 

présents. Mme Carolyne Goulet invite les membres à se présenter à tour de rôle. 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

La lecture est effectuée par Mme Carolyne Goulet. 

Sur proposition de Mme Pénélope Grandmont, appuyée par Mme Pascale Duchesne. 
 
Résolution A.G.A 21-22/16 

Adopté à l’unanimité 

3. Lecture et adoption du procès-verbal 

Mme Carolyne Goulet fait la lecture du procès-verbal de la réunion du 26 octobre 2021. 

Sur proposition de Mme Andréanne Proulx, appuyée par Mme Joanie Trudel. 

Résolution A.G.A 21-22/17 

Adopté à l’unanimité 

4. Intervention du public 

Aucune intervention 

Étaient présents : 

Mme Mélanie Gilbert, directrice 
Mme Carolyne Goulet, parent 
Mme Sylvie Petitclerc, enseignante 
Mme Sylvie Gauthier, enseignante 
Mme Joanie Trudel, enseignante 
Mme Pascale Duchesne, enseignante 

Mme Andréanne Proulx, parent 
Mme Diane Morasse, resp. service de garde 
Mme Manon Bouchard, secrétaire  

 
 
 
 
 

 

 
 

Étaient présents : 

Mme Caroline Bernier, parent 
Mme Joelle Belleau, parent 
Mme Andréanne Proulx, parent 
Mme Jill Langlais, parent 

Mme Pénélope Grandmont, parent 

M. Pierre Choquette, membre communauté 
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5. Membre de la communauté 

M. Pierre Choquette présente son projet de « Sagesse en mémoire », une stratégie intéressante pour 

réunir les parents, les grands-parents et les enfants de par des photos de famille. Les membres du CE 

trouvent que c’est une très bonne idée pour créer une belle ambiance et un lien ainé-enfant. Il nous 

propose également son « Projet photos d’école » à titre expérimental au niveau des photos scolaires; 

ce qui ferait découvrir un nouvel univers à tous les élèves. Les membres ajoutent que ce projet serait 

d’autant plus intéressant pour l’album des finissants de la 6e année.  

 

6. Présentation du budget annuel du CE 

Mme Gilbert annonce que le conseil d’établissement bénéficie d’un budget de 800 $ pour l’année 

2021-2022. Les sommes serviront à payer la secrétaire, Mme Manon Bouchard, ainsi qu’un souper au 

restaurant à la fin de l’année scolaire pour remercier les membres pour leur participation. 

Sur proposition de Mme Pascale Duchesne, appuyée par Mme Jill Langlais. 

Résolution A.G.A 21-22/18 

Adopté à l’unanimité 

7. Présentation du budget de fonctionnement 

Mme Gilbert présente le budget de fonctionnement et elle explique qu’il a été ajusté en fonction des 

dépenses de l’année 2020-2021. Elle précise également qu’elle prend des ententes avec des parents 

pour le paiement des frais scolaires ainsi qu’au niveau du service de garde. 

Sur proposition de Mme Pénélope Grandmont, appuyée par Mme Andréanne Proulx. 
 
Résolution A.G.A 21-22/19 

Adopté à l’unanimité 

8. Présentation des différentes mesures reçues du MÉES 

Mme Gilbert présente les diverses mesures reçues du ministère de l’Éducation et elle explique 

brièvement de quelles façons elles sont utilisées. Elle nous fait également part que les enfants ayant 

des besoins, ainsi que quelques élèves occasionnellement, bénéficient de collations-santé qui sont 

offertes, soit par Collation Santé-Portneuf ou à même la mesure Aide alimentaire. 

Sur proposition de Mme Sylvie Gauthier, appuyée par M. Pierre Choquette. 

Résolution A.G.A 21-22/20 

Adopté à l’unanimité 

 

9. Information de la direction 

Mme Gilbert nous informe que le parascolaire a été arrêté pour les deux prochaines semaines suite à 

une fermeture de classe et à plusieurs cas de Covid-19. En ce qui concerne la classe fermée, les élèves 

auront l’enseignement à distance avec leur enseignant à compter du 15 décembre. 
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Elle nous mentionne que les deux écoles sont merveilleuses grâce à une très belle équipe. Les 

enseignants sont compétents et connaissent bien leurs élèves et les élèves sont ainsi plus calmes. Les 

enseignants ont plus de soutien que l’an dernier de par l’aide aux élèves avec les TES. La situation 

stressante de la Covid-19 n’est toutefois pas agréable à vivre, donc les congés des fêtes qui approchent 

seront les bienvenus. 

La vaccination pour les élèves des deux écoles aura lieu le 22 décembre prochain. Toutefois, il n’y a 

que très peu d’inscriptions. 

10. Information du personnel 

Mme Sylvie Gauthier nous mentionne que les élèves de l’École des Sentiers ont vécu une très belle fête 
d’Halloween et que le spectacle du magicien, qui aura lieu le 15 décembre, est une activité très 
intéressante pour les élèves. Concernant la rencontre des parents, il y a eu une très bonne 
participation des parents. 

Mme Joanie Trudel nous signale que les élèves de l’École de la Riveraine ont vécu une fête d’Halloween 

exceptionnelle. L’activité « piscine », qui devait avoir lieu à Donnacona, est remise en raison des cas 

de Covid-19. Pour la semaine de Noël, les élèves vivront des activités dans leur classe respective. Mme 

Trudel nous parle également du « Mur des Célébrités » qui a été instauré cette année à l’école. 

11. Information du service de garde 

Mme Diane Morasse nous présente le sondage qu’elle a passé aux parents concernant l’ouverture du 

service de garde pour la Semaine de relâche 2022. Elle mentionne que sur 45 familles, seulement 13 

d’entre elles avaient des besoins pour 5 jours. Avec cette situation, un déficit de 915 $ est envisagé.  

Le service de garde n’ouvrira donc pas ses portes lors de la semaine de relâche en mars 2022. 

Sur proposition de Mme Pénélope Grandmont, appuyée par Mme Andréanne Proulx. 

Résolution A.G.A 21-22/21 

Adopté à l’unanimité 

12. Information du comité de parent 

Mme Andréanne Proulx nous mentionne qu’une réunion du comité de parents s’est tenue le 22 

novembre dernier. Des discussions ont eu lieu concernant le calendrier scolaire 2022-2023 ainsi que 

des chandails à l’effigie des écoles. Sur ce, Mme Gilbert mentionne que les élèves de la Riveraine ont 

déjà fait l’essayage des chandails au niveau des grandeurs, et que pour les Sentiers, ceci se déroulera 

après les fêtes. Elle nous signale également que la Caisse Desjardins de Portneuf a fait un don aux 

écoles de Portneuf, ce qui permettra de charger 8,00 $ au lieu de 18,00 $ aux parents. 

13. Information du comité EHDAA 

Mme Gilbert nous dit que la dernière rencontre a eu lieu le 29 novembre dernier. Elle nous mentionne 

qu’il a été questions des divers services offerts aux élèves EHDAA dans les classes régionales.  

14. Affaires diverses 

Aucune affaire diverse. 
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15. Prochaine rencontre 

La prochaine rencontre se tiendra le 25 janvier 2022. 

16. Levée de l’assemblée 

La levée de l’assemblée est proposée par Mme Sylvie Petitclerc et appuyée par Mme Joelle Belleau, à 

21 h 10. 

Résolution AGA 21-22/22 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

______________________________   ______________________________ 

Mme Carolyne Goulet, présidente    Mme Mélanie Gilbert, directrice 


